

PRESSEMITTEILUNG

Bergisch Gladbach, 2. März 2021

Vollständige Übernahme der SODAPOP Austria GmbH

Die in Bergisch Gladbach ansässige KRÜGER GROUP freut sich, die vollständige Übernahme der SODAPOP Austria GmbH bekannt zu geben und festigt so ihre Position in dem zukunftssträchtigen Markt mit CO₂-Sprudlern.

„Im Markt mit CO₂-Sprudlern steckt noch ein großes Potenzial“, sagt Marc Krüger, Geschäftsführer der Krüger GmbH & Co. KG. „Das Trinkwassersprudeln und -aromatisieren ist umweltfreundlich, schont Verpackung und Ressourcen und ist bei den Verbrauchern sehr beliebt. Wir sehen darin einen wichtigen Zukunftsmarkt und eine ideale Erweiterung für unser Produktportfolio.“ Denn CO₂-Sprudler sind nachhaltig und liegen im Trend. Aktuell wird der Markt von nur einem Unternehmen dominiert. „Das lässt Raum für weitere Spieler“, so Marc Krüger. Der Sprudler-Spezialist SODAPOP Austria GmbH mit Sitz in Wien, Österreich, wurde 2013 von Roland Herrmann gegründet und hat sich seither mit innovativer Sprudlertechnik, exklusiven Designs und extragroßen Flaschen einen Namen auf dem Markt gemacht. Das Geschäftsmodell umfasst sowohl Private Label als auch die eigene Marke SODAPOP. Die SODAPOP Austria GmbH produziert und vertreibt die gesamte Bandbreite: Von CO₂-Sprudlersystemen über Glas- und PET-Flaschen, Kohlensäurezylinder bis hin zu Sirupen zum Aromatisieren des gesprudelten Wassers. Bisher beliefert die SODAPOP Austria GmbH neben dem Eigengeschäft unter der Marke „mySodapop“ u.a. ALDI SÜD in Deutschland und Hofer in Österreich. Die CO₂-Zylinder von SODAPOP sind mit den marktgängigen Sprudler-Systemen anderer Wettbewerber kompatibel.

Die KRÜGER GROUP hatte bereits im Sommer 2020 eine Mehrheitsbeteiligung an der SODAPOP Austria GmbH übernommen. Gründer Roland Herrmann sowie der österreichische Investor Erhard F. Grossnigg steigen nun vollständig aus. Roland Herrmann scheidet zudem aus der Geschäftsführung des Unternehmens aus. Die KRÜGER GROUP dankt ihm an dieser Stelle nochmals ausdrücklich für seine besondere Aufbauleistung und die partnerschaftliche Zusammenarbeit im zurückliegenden Jahr.

Über die KRÜGER GROUP

Die im Jahre 1971 gegründete Krüger GmbH & Co. KG mit Sitz in Bergisch Gladbach (NRW) legte den Grundstein für die KRÜGER GROUP, ein weltweit erfolgreiches Familienunternehmen der Lebensmittelindustrie. Heute entwickelt, produziert und vermarktet die Unternehmensgruppe ihre Produkte mit rund 5.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an 20 Standorten in 10 Ländern. Nach dem erfolgreichen Start der Krüger GmbH & Co. KG als Instant-Spezialist kam mit der Übernahme von Wilhelm Reuss der erste Kakao-Experte ins Firmenportfolio. Diese Kompetenz baute Krüger später mit Ludwig Schokolade sowie Fuchs & Hoffmann weiter aus. Dr. Scheffler eröffnete der KRÜGER GROUP den Markt für Apotheken und den pharmazeutischen Großhandel. Die Milchwerke Mittelalbe und Lactoland ergänzen die Kernkompetenzen der Unternehmensgruppe sinnvoll mit Halbfabrikaten auf Milchbasis. Die KRÜGER GROUP ist weiter auf Wachstums- und Expansionskurs: 2019 hat die KRÜGER GROUP die niederländische Peeters Gruppe von Zentis erworben. Zuletzt stieg die KRÜGER GROUP mit der Übernahme der SODAPOP Austria GmbH in den zukunftssträchtigen Markt mit CO₂-Sprudlern ein. Das aktuelle Produktportfolio der KRÜGER GROUP reicht von Getränken, Schokoladewaren und Babynahrung über Health Products, OTC- und Pharmaprodukte bis zu Food Ingredients für die Lebensmittelindustrie. Marken wie Schogetten, FRITT, KRÜGER, K-fee, MaxiNutrition/Maximuscle, HAFERVOLL sowie Penotti und Duo Penotti genießen bei Verbrauchern in mehr als 100 Ländern der Welt großes Vertrauen.